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        ≪ 第 2329 回 例会記録   2009 年 12 月 24 日 ≫      

■ 会 長 の 時 間   臼井 浩 会長                        

今日は１２月２４日クリスマスイヴです。 
“Merry Christmas and A Happy New Year ! 

私はクリスチャンではありませんが、この時期クリスチ

ャンに変身します。あらゆる国の文化を享受できるのは

日本人の特権と思っています。 
本日はこの例会の後、親睦委員会の方で忘年会を計画し

ていますので、２件のご報告を簡単にさせていただき、

親睦に時間を取りたいと思います。 
1）３月１２日（金）ＰＭ3～４時、逗子文化プラザに

て須磨久善先生（元葉山ハートセンター院長 心臓外科

医）のチャリティー講演会があり、当ＲＣが後援するこ

とになりました。演題は「心臓からのメッセージ」です。 

市民祭りで集めたお金を山梨ダルクに寄付させて頂く

ため「ぶどうの木 in 湘南」の菅田万里子様にお会いし

た際依頼をうけ、先の理事会で決定したものです。 
2）新天安ＲＣ辺東運氏から年賀状を頂きました。２

年前から体調を崩されたご様子ですが、加療の結果生活

に支障はない旨、また、新天安ＲＣは去る１１月１４日、

フィリピン 3870 地区のＲＣと姉妹関係を結ばれた。と

のことです。 
以上で報告を終わりますが、本年７月、会長をお引き

受けして以来、皆様のご支援、ご協力のもとに半年間務

めさせて頂きました。いろいろと有難うございました。

また、来年もよろしくお願い申し上げます。 

 

■ 報 告                                       
山本幹事：＊ＩＭ開催案内  ＊週報：鎌倉 RC、鎌倉中央 RC  ＊2780 地区 2012～13 年度ガバナーノミニ―確

定宣言：菅原光志会員(鎌倉 RC)をノミニ―として指名。 ＊第 4 回第 2780 地区ロータリー絵画展案内：3/8～14
海老名市民ｷﾞｬﾗﾘｰ  ＊アムダ幸福のチョコレート購入の案内  ＊山梨ﾀﾞﾙｸより献金(7 万円)に対するお礼状 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

出席報告 会員数 38 名（出席免除 6 名） 出席数 27 名 出席率 77.14％ 前回修正出席率65.43％ 

本日の進行(18:00) 

新年会（於:日影茶屋） 
―次回のお知らせ― 

1 月 21 日(12:30) 

坂井 宰 会員 

（於 珠屋） 

夏蜜柑の収穫 12/26 実施。今年は大豊

作。少し早いが野鳥・リスより先にゲット。 

2010 年 あけましておめでとうございます 

１月誕生・結婚記念日のお祝 

本人：船津孝次郎、矢部光治、赤池誠信、 

河野征一郎 

奥様：鈴木宏子(安之)、安藤久美子(脩二)、 

松井節子(一郎)、渡辺峰子(貞雄)、 

坂井敬子(宰)、藤吉慶子(一哉) 

結婚：福嶋謙之輔三千子、橘武美代子、 

船津孝次郎長恵  
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            今年の締め括りは 

クリスマスイブの忘年会。 
美味しい料理・お酒・ 
ビンゴゲームを 
大いに楽しんで！！ 
SAA 兼親睦活動委員会 

松井一郎 委員長 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
■ ニコニコ BOX   （３８．０００円）                       

臼井君…Merry Xmas & Happy New Year 
山本(由)君…皆さん、クリスマスを楽しんで下さい。 
松井君…親睦委員会頑張っています。メリークリスマス。 
三宅君…松井親睦委員長よろしくお願いします。 
市川君、矢島君…忘年会、よろしく。 
篤 君…明日はキリストの誕生日です。 
橘(武)君、坂井君…メリーXmas 
矢部(房)君…メリークリスマス楽しませて頂きます。 
山本(三)さん…メリクリ・松井サンタﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄありがと。 
山口君…我社で 36ｍのクリスマスツリーを上げており

ます。今夜限りで下します。 
葉山君…楽しい忘年会！！ 
河野君…楽しい忘年会ありがとう。 
菊池君…お陰様で 50 才まであと 1 年になりました。 
石田君…娘たちをよろしくお願いします。良いお年を。 

鈴木(安)君…メリークリスマス、皆さん良いお年を。 
高橋君…いよいよ年の瀬ですね！！ 
安藤君…上海は個人住宅ブームでした。本年はお世話に

なりました。 
福嶋君…今年もお世話になりました。 
矢部(光)君…チェンジの年でした。来年は希望の持てる

年でありますように！ 
石黒君…良いお年を。 
村田君…来年はいい年にな～れ。 
湊屋君…ニコニコＢＯＸご協力有難うございます。来年

も沢山お願い致します。 
ニコニコ BOX 本日合計  ￥    ３８．０００ 
         累計  ￥   ９３０．０００ 
ご協力ありがとうございました。

 
∬∬ コラム ∬∬           
 「ロータリーも良いけれど毎週一度の例会というのは忙しくてかなわん、せめて隔週だと楽だがなあ」と言う

人々に時々逢う。この考えが既にロータリーの原則に反していることは勿論であるが、こんなものぐさな人々が

入会したがりそうなクラブが無い訳でもない。1922 年にロータリーの定款、細則、クラブ定款が認定されて、こ

の定款第 4 条第 1 節に毎週 1 回例会を開く、と規定されているから、それ以後のクラブでは隔週例会のクラブは

無い筈である。例会日は日本では木曜日が多い。            会報編集委員長   篤  進 

2009 年を一言で表現 

革→鈴木(安)会員 

酒→福嶋会員 

日米同盟→安藤会員 

変→坂井会員 

ビンゴ 最後の一つはジャンケンで 


